

# „Versuch Ängste zu schüren“

Patrick Rapp widerspricht Landesnaturschutzverband in Sachen B31 West

**Breisach/Gottenheim.** Mit großem Befremden hat der CDU-Landtagsabgeordnete Dr. Patrick Rapp eine Pressemitteilung des Landesnaturschutzverbandes in Sachen B31 West zur Kenntnis genommen. Im Gegensatz zum Landesnaturschutzverband sieht das Regierungspräsidium auf Nachfrage von

Dr. Patrick Rapp MdL keine wesentlichen neuen Erkenntnisse durch die Aktualisierung der Naturschutzgutachten. „Der Landesnaturschutzverband versucht bewusst Ängste zu schüren, anstatt bei den Fakten zu bleiben. Die Fakten zeigen nämlich, dass die Arten- und Naturschutzfachlichen Auflagen

zwar hoch, aber lösbar sind. Die B31 West wäre auch keine Katastrophe, sondern eine wichtige Infrastrukturmaßnahme für die gesamte Region, die auch von der Gemeinden und den Bürgern gewollt ist“, so Rapp. Durch die Aktualisierung der Gutachten gebe es keine wesentlichen neuen Erkenntnisse. (RK)